

3月の行事から

「6年生を送る会」

卒業式の前の3月4日に「6年生を送る会」が開かれました。6年生は1年生と一緒に花のアーチをくぐり入場。各学年からの歌の贈り物、エール等、どの出し物にも感謝の気持ちが感じられ、6年生が下級生によく慕われていたことがよく分かりました。全員で行ったゲームもたいへん盛り上がりしました。最後に6年生が卒業式で歌う「Let's, search for tomorrow」を披露し、歌声に下級生は聞き入っていました。



6年生入場



2年生「ランニングマン」登場



5年生応援団「力強いエール」



6年生合唱「Let's, search for tomorrow」

「鼓笛隊移杖式」～伝統を受け継いで

鼓笛隊移杖式があり、今年度の鼓笛隊のメンバーから来年度の鼓笛隊のメンバーへの引継式がありました。4年生や5年生は希望するパートの練習を6年生が先生となり、お昼休みや放課後を使って練習に励んできました。6年生に教わりながら一生懸命練習する4年生や5年生の姿があちこちで見られました。こうして6年生から下学年に鼓笛隊の伝統が引き継がれていくことを実感しました。

現指揮者の6年早坂千風さんから新指揮者5年櫻井蘭奈さんに指揮杖が手渡されました。その後の新メンバーでの演奏は、とってもしっかりしたもので、聴いていた6年生もうれしそうな表情で聞き入っていました。



指揮杖の移杖



新鼓笛隊の演奏